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Mesdames, Messieurs, chers habitants, 
 
Merci d’être venus nombreux pour célébrer ensemble cette nouvelle année 2025. C’est 
toujours un plaisir de vous retrouver autour du verre de l’amitié, symbole de convivialité et 
de notre engagement commun pour notre belle commune. 
 
Retour sur 5 années d’actions 
 
À l’aube de cette nouvelle année, j’ai souhaité faire un retour en arrière sur les presque cinq 
années écoulées. Pour cela, quelques photos “avant/après” sont exposées. 
Elles nous rappellent le chemin parcouru et permettront aux nouveaux arrivants de 
découvrir à quoi ressemblaient certains lieux autrefois. 
 
En 2020, lors de la campagne municipale nous avions sondé les habitants sur leurs priorités. 
Sécurité, infrastructures et convivialité ressortaient comme des besoins majeurs.  
Malgré les défis, notamment le manque de ressources humaines et des dysfonctionnements 
administratifs nous avons avancé sur ces sujets : 
 
   •      Sécurité routière : 
 
        • Mise en place de sens uniques pour sécuriser nos rues étroites. 
        • Réaménagement du carrefour de la place de l’Alambic désormais opérationnel. 
        • Installation de caméras de surveillance utiles en cas de délit. 
 
   •      Cadre de base : 
 
        • Amélioration de l’entretien grâce au doublement des heures du SIVOM. 
        • Mise en place de l’adressage, un chantier complexe mais indispensable. 
        • Collaboration avec ENEDIS pour limiter les coupures électriques. 
 
       Convivialité : 
 
        • Soutien à l’association « Rancenay En Fête », il n'en reste pas moins que cette 
association manque cruellement de bénévoles. 
        • Organisation des « Scènes d’été au bord du Doubs » en partenariat avec Montferrand 
Le Château et Thoraise dans notre belle Eglise. 
        •Refonte du site Internet et adoption de l’application gratuite « Illiwap » qui nous a 
grandement permis d’améliorer notre communication instantanée avec les habitantes et 
habitants de Rancenay. 
 
Malheureusement, certains problèmes subsistent, notamment la rétrocession du 
lotissement « Aux Champ du Rang », le stationnement abusif de véhicules parfois hors 
d’usage et les problèmes d'usage et de circulation sur l’Euro 6 au lieu-dit « La Double 
Ecluse ». 



 
 
• Commémorations et événements : 
 
En 2025 c’est notre commune qui recevra en deuxième partie de matinée les cérémonies de 
mai et novembre en partenariat avec Avanne-Aveney.  
À cette occasion le verre de l'amitié sera organisé par la commune de Rancenay. 
Le monument aux morts continuera d’être un lieu central. 
 
Projets et vision pour l’avenir 
 
L’avenir de notre commune repose sur des projets structurants : 
 
   •      Terrain route de Montferrand : 
 
Acquis récemment, ce terrain doit et permettre la construction d’une salle de convivialité, 
d’une aire de jeux et potentiellement quelques logements. Bien que des retards causés par 
des démarches administratives ne nous a permis d'acquérir ce terrain que tardivement cette 
année 2024, je reste mobilisée pour que ce projet avance dans de bonnes conditions. 
Ce projet a pour ambition de garantir à notre commune une rentabilité financière durable en 
proposant des services adaptés et accessibles. 
 
L'objectif est double : 
   
Offrir une alternative locale pour des services actuellement disponibles dans d'autres 
communes. 
   
Faciliter le quotidien de nos habitants et habitantes en réduisant les déplacements 
nécessaires. 
 
En renforçant l'autonomie de notre territoire, nous souhaitons 
conjuguer proximité et efficacité tout en veillant à une gestion responsable et bénéfique 
pour tous. 
 
Pour mener à bien ces projets, je souhaite que chacun puisse s’exprimer sur ses attentes, 
mais aussi sur d'éventuels engagements. 
 
L’avenir de notre commune dépendra des vocations que nous saurons susciter, que ce soit 
au sein de l’équipe municipale ou parmi les bénévoles. 
 
Mon engagement pour 2025 
 
En cette dernière année de mandat, j'ai pris une décision importante : consacrer une journée 
complète par semaine à la mairie en diminuant mon activité professionnelle. 
Cette démarche reflète mon attachement à une gestion rigoureuse, organisée est toujours 
au service de notre commune. 
Concernant la perspective d'un second mandat, la question reste ouverte. 



Avec quelle équipe ? Avec quel soutien ? Ce sont des interrogations légitimes que je 
souhaite partager avec vous. 
Que vous soyez tenté par une implication dans cette aventure ou  que vous ayez des 
réserves en tant qu’opposants, je vous invite à échanger avec moi sur ces enjeux. 
 
Votre avis, vos idées et votre engagement seront précieux pour façonner l'avenir de notre 
commune. 
 
Je tiens à vous remercier pour votre confiance et votre implication dans la vie communale. 
Mon souhait pour cette nouvelle année est que nous continuions, ensemble, à faire de 
Rancenay un village où il fait bon vivre. 
 
Je vous souhaite à toutes et tous une excellente année 2025, riche en santé, bonheur et 
projets partagés. 
 
Le Maire, 
Nadine Dussaucy 
 


